

～よく考えすすんで学ぶ子ども・協力し合い人を思いやる子ども・ねばり強くたくましい子ども～

2学期も元気いっぱい 心も身体も大きく成長しよう！

さあ、いよいよ2学期です。夏休み中は事故や大きなかがもなく、子どもたちの元気で明るい笑顔に会えることは素晴らしいことです。今年は例年にはない厳しい暑さのため、1学期の終業式や8月の登校日と同様、2学期の始業式もオンラインで行いました。



今学期は、運動会や宿泊学習、修学旅行等と数多くの学校行事が予定されています。1年間の中で一番長い期間がこの2学期です。心も体も大きく成長する時期ともいえます。2学期を振り返るときに「～ができるようになった。」、「～がよく分かるようになった。」等、充実した学期となるよう、何事にも積極的に取り組んでほしいものです。

8、9月の目標は、「よく食べ、よく寝て、体調を整えよう」です。長い休みが終わり、学校が始まるこの時期は、まだまだ残暑が厳しく、体調を崩しがちです。万全の体調で学校生活を送ることができるように、学校と家庭で連携して、子どもたちの力を伸ばしていきたいと願っています。

暑い中、ありがとうございました～PTA奉仕作業～



8月4日（日）に2回目のPTA奉仕作業がありました。今回は、グラウンドや周囲の除草作業が主な活動内容でした。日曜日の早朝だったにもかかわらず、PTA役員の方々をはじめ、多くの保護者の皆さんにご参加いただきました。この場を借りてお礼申し上げます。また、数多くの子どもたちも保護者と一緒に除草作業を行ったり、刈った草を運ぶ等のお手伝いに精を出していました。児童の皆さんも、どうもありがとうございました。おかげで、グラウンドが見違えるほど美しくなりました。



「さいと学」アワード *8月1日*

8月1日（木）に西都市民会館にて「さいと学アワード」が行われました。これは、西都市内の各中学校より代表生徒（中3年生）グループが、将来の西都市の環境や観光、地域活性化等、様々な視点での探究活動の成果を発表するものです。どの学校も、各地域の課題やその解決策等を工夫を凝らして発表し、観ている側にも新しい気付きや感動を与えてくれる素晴らしいものでした。本校でも、「さいと学」の学習をとおして、小学生なりの気付きと「どうすれば、よりよい西都市になるか」等、「自分ごととして」捉えることのできる人材を育てていきます。



アルミ缶回収～ありがとうございました！～

今回の総重量は50kgで、11,000円だったとのことでした。ご協力いただいた皆さま、ありがとうございました。
次回も、どうぞよろしくお願ひいたします。

穂北まつり *8月17日*

8月17日(日)に本校グラウンドを会場に、穂北まつりが開催されました。当日は、大勢の人々が集う賑やかな催し物のあるまつりとなりました。

実施に当たり、穂北まつり実行委員会の方々を中心とした協議が定期的に行われ、地域の方々はもちろんのこと、西都市内外からの人々がまつりを通じて、いかに穂北地区の魅力を感じることができるか真剣に話し合っていました。

当日は、本校の6年生による「子ども日本太鼓踊り」も披露し、この日のために練習してきた児童は、力いっぱい踊ることができました。また、穂北中学校の生徒による紙芝居や穂北城・穂北平野の説明、ダンスなどもあり、まつりに来ていた子どもたちは楽しみながら見ていたようです。夜は穂北中学校のグラウンドから花火が打ち上げられ、キラキラと輝く花火への歓声を聞きながら、穂北地区の益々の発展と子どもたちのふるさとを愛する気持ちがより深まる感じた一日となりました。実行委員の方々をはじめ、各関係者の皆さんへ、この場を借りて慰労と感謝をお伝えしたいと思います。ありがとうございました。



家庭教育学級 *7月17日*

7月17日(水)に家庭教育学級を実施しました。2回目となる今回は、有)黒木農園より黒木 真一郎氏を講師に招請し、親子での活動を中心に会が進行しました。

特に、「親子すごろく」では、最初は緊張した様子でしたが、活動が進むうちに、親子でも会話も弾み、皆さん充実した様子でした。

保護者の方からは、「普段は、仕事が忙しく、子どもとゆっくり時間をとって話すことが出来ないため、たくさん時間をかけて話せてよかったです。」等のお声がありました。今回を受けて、よりお話しするきっかけになるとよいですね。



西都市長表敬訪問 ～全国大会出場！！学校でも文武両道！！～



西都市広報誌に本校より中山 あいなさん（1年）、湯野宮 成さん（6年）の2名が紹介されました。

中山さんは空手道、湯野宮さんは陸上競技でともに全国大会出場（東京）選手として参加するための市長表敬訪問でした。

2人とも、日頃の学校生活においても、まさに文武両道で頑張っています！！

9月の行事予定

- 2日（月）避難訓練（地震）
- 3日（火）クラブ活動（4～6年）
- 4日（水）PTAあいさつ運動（～6日まで）
- 6日（金）アルミ缶回収（～8日まで）
- 13日（金）参観日（オープンスクール）
読み聞かせ
- 18日（水）運動会結団式
- 26日（木）PTA企画委員会、支会長会

9月の目標

「よく食べ、よく寝て、体調を整えよう。」

